

„Statt Geschenken bitte ich um eine Spende zugunsten...“

– diese schöne Geste findet man häufig auf Einladungen. Was sich dahinter verbergen kann, machte stellvertretend der 80. Geburtstag des langjährigen Berchtesgadener Vereinsmitglieds Erich Meier deutlich. Seinem Wunsch kamen die Geburtstagsgäste so zahlreich nach, dass schließlich 1.000,-- EUR für den Förderverein der Kreisklinik weitergegeben werden konnten. Ein Zeichen jenseits materieller Wünsche, das zusätzlich zu den vielen direkten, namentlichen und anonymen Spenden Nachahmung verdiene, auch ganz allgemein, so Meier.



1.000,--EUR kamen bei der Geburtstagsfeier von Erich Meier zum Wohle der Patienten der Kreisklinik zusammen. Darüber freuen sich (v. li.): Vorsitzende der Klinikfreunde Dr. Ursula Deppisch-Roth, 2. Vorsitzende Dr. Kornelia Zenker-Wendlinger, Jubilar Erich Meier, Vereinsschatzmeisterin Irmel Wein